



en faveur de l'Intégration des Enfants et Jeunes Handicapés en Milieu Ordinaire

Depuis 3 ans, une équipe de jeunes d'Ozoir assure le relais de la récolte des bouchons en plastique au profit de l'Association Meuphine basée à Tournan en Brie.



En septembre se sont encore 4 sacs de 100 litres que la Présidente et son fils sont venus chercher.

Les jeunes sont maintenant en terminale et vont donc passer le relais à une équipe de 3^{ème}.

Mais avant cela, ils iront aider au chargement du camion qui livre les bouchons à l'usine de recyclage.

Le partenariat avec l'Association s'est aussi développé cette année en aidant à la vente de brioches le 8 novembre dernier sur le marché d'Ozoir qui a été un réel succès.

Pour tout renseignement sur l'Association :

<http://assomeuphine.free.fr/>



Toute photographie sera supprimée de cet espace par simple demande au regard de votre droit à l'image